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小田光司年度  第３０回  通算２６０1例会               平成２９年３月９日 

しばらく前にテレビで宮沢賢治の「銀河 

鉄道の夜」についての番組をみる機会があ 

りました。ご覧になった方はいらっしゃい 

ますか？またはこの作品を読んだことのあ 

る方はいらっしゃいますか？私はこの作品 

には初めて触れる機会でした。 

話の内容は皆様の方がご存知かと思います 

ので省きますが、作品の意図として自分の人生を歩む上で、

誰か人のために何かを成すことが素晴らしいことなのだと

いう人生観のお話だったみたいです。 

何か何処かで聞いたようなことがあると思ったら、ロータ

リークラブの超我の奉仕という理念と同じなのではないか

と思いました。やはりロータリーの理念というのは胸を張

れるものであると改めて感じました。 

自分もそうでしたが、ロータリーに入っても何をしてい

るのか、何をすれば良いのかわからないということをよく

耳にします。とりあえず再三申し上げている通り「ロータ

リーの目的」「ロータリアンの行動規範」「四つのテスト」

を良く読み、覚え、理解するようにしてみてください。そ

れが疑問を解くための最善の道だと考えます。 

今日はパネルディスカッション形式のクラブ協議会とな

っております。固く考えずに忌憚のないご意見をいただけ

たらと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

会長の時間     第 54代会長 小田光司 

◆ 次回の例会 ◆     平成２９年３月１６日（木） ３クラブ合同例会      点鐘 17：00 会場 ふな又 

幹事報告             幹事 田中芳明 

1、 第４２回岩槻チャリティゴルフの 

ご案内が来ています。 

日時 ５月２４日（水） 

場所 紫カントリークラブあやめコース 

参加費 5,000円  

プレー費 12,500円 

2、 地区より「ロータリーの友」のリポート 

3月号が届いています。 

3、 新会員の小林 佑次さんの配属委員会は会場委員会と

なります。 

以上 3点です。 

 

クラブフォーラム           

 
 

『 岩槻ＲＣを 

今後さらに活性化させるために！ 』 

 
1、 ロータリーに関し 

てどこが楽しいと 

考えていますか。 

 

会員Ａ ロータリー自体 

まだ理解してい 

ません。しかし、 

終わった後コミ 

ュニケーションが取れるところだと思っていま 

す。 

会員Ｂ 皆さんにお会いして職種の壁を取り払って人間

関係を築けるところが楽しいです。 

会員Ｃ  入会して５０年近くになりました。段々皆様と

飲食をして楽しくなってきました。そして、皆様

と仕事上の職業奉仕の話とかできるようになり

ました。最近は夜もおっくうになりましたが皆様

と会うのが楽しみです。 

会員Ｄ 最近は楽しくないです。ロータリーとしてやわら

かく職業奉仕するのがいいと思います。楽しくな

ければロータリーでないと思っています。旅行も

懇親会も減ってきています。楽しくするのは皆さ

ん次第です。 

会員Ｅ 人それぞれが楽しいと思うところがあると思い

ます。親睦であったり、ロータリーを知ることで

あったり。でも、人と接するのに思いやりを持つ

ことが楽しくなることです。 

会長  親睦は無条件で楽しいです。でも、役を受け、面

倒くさいことを皆でやりとげた後は感動があり

ます。自分は人とお金がない岩槻ＲＣの人のベー

スを上げようと思い、今年を勉強の年にと考えま

した。 

 

2、 これからのロータリーにどのような活動を求め

ますか。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより        

国際ロータリー会長指名委員会が開かれ、 

2018-19年度会長として、カンパラ・ロー 

タリークラブ（ウガンダ）所属のサミュエ 

ル・オオリ氏を満場一致で指名しました。 

対抗候補者が出なければ、10月 1日をもっ 

てオオリ氏が会長ノミニーとなります 

オオリ氏は、ロータリーには「変化をもたらそうとする驚

くべき情熱」があるとし、会長として「この情熱と誇りを

生かして、すべてのプロジェクトが平和と繁栄の原動力と

なるようにしたい」と考えています。 

ロータリーのリーダーとしてのオオリ氏の一番の関心は、

会員増強と拡大です。ウガンダでは、自身が地区ガバナー

を務めて以来、クラブ数がわずか 9クラブから 89クラブに

ふくらみました。もっと多くの女性、青少年プログラムの

参加者、学友、地域社会の人びとにロータリーに参加して

もらい、今後数年間にロータリー会員を増やすために、元

リーダー、現リーダー、未来のリーダーの協力が必要だと

訴えます。 

「ロータリーのない場所、また、入会を誘われたことのな

い潜在的会員が多く存在する」とオオリ氏。「問題は、ロ

ータリアンが自分が入会した後で、扉を閉ざしてしまうこ

とです」Institute of Corporate Governance of Uganda の

現 CEO。以前には、アフリカ開発銀行、ウガンダ商業銀行、

ウガンダ開発銀行の取締役でした。ハーバードビジネスス

クールを含む米国、英国、日本、スイス、タンザニアの教

育機関で、法律、雇用関係、経営、企業資源管理、マイク

ロファイナンス、マーケティングを学びました。 

1978年にロータリー入会。以来、ロータリー財団地域コー

ディネーター、RI会員組織地域コーディネーター、国連環

境計画と国連人間居住計画への RI代表、RI理事、インター

ナショナル・ポリオプラス委員会委員、薬物乱用防止タス

クフォースメンバー、監査委員会の委員、ロータリー財団

管理委員、ロータリー財団財務委員長、投資委員会委員を

歴任しました。ロータリー財団ベネファクターであり、ノ

ラ夫人とともにメジャードナーとポール・ハリス・フェロ

ーでもあります。 

 

 

    

メンバー（50 音順） 

遠藤隆雄  小田光司  菊地 廣  小林 篤  小林利郎 

鈴木 隆  鈴木真樹  関根信行  田口雅弘  田中芳明 

田畑寛樹  津多一幸  出山知宏  中村 正  増岡昌行 

三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 19,000 円 

年間累計額 616,000 円 

 

発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

会員Ｆ 楽しくなければ 

がメインの奉仕 

活動です。 

マスターベーシ 

ョンだとしても 

楽しくしたいで 

す。 

会員Ｇ キッズダンスな 

どももう一回してもいいと思います。 

会員Ｈ 今までやろうとしたこと、やったことは失敗ではあ

りません。そろそろ６年前の 3・11の時期です。新

しいことをするのも今までの古いことを固めなが

ら進んでいくのもいいかなと考えております。 

会員Ｉ 親睦はもちろん楽しいですが、少しずつ財団なども

勉強してわかってくるのも楽しいです。 

会長  奉仕活動ですがクラブの人数、規模の中で無理のな

いように進んでいくことがいいかなと思っていま

す。 

 

3、 これからのロータリーにご自分自身どのようにし

たいですか。（どうかかわっていくか） 

 

会員Ａ 例会に出ることです。自分自身で時間を作れるよう

にしたいです。夜の例会が増えればもう少し出席で

きると思います。 

会員Ｂ 参加するのが精一杯です。もう少し自分の会社の準

備をしたいです。週１回の昼の例会はきついですが

なんとかしたいと思います。 

会員Ｃ 昔の会長から仕事の時間の関係で時には作業着で

の出席もあると聞きました。出席していればこんな

奉仕活動をしたとか話が出てきます。そうすれば、

だんだん楽しくなってくると思います。 

会長  皆さん大人の意見ですね。話もまとまりませんが、

時間もありませんので、今日ＰＥＴに出席された小

林エレクトにお話をと思います。 

会員Ｊ 最初、入会したときに色々なメンバーから話しかけ

られて、楽しくなりました。非常に感謝しています。

又、今までの奉仕事業の子供たちのおかげで逆に積

極的にかかわることにより自分が楽しく感じるよ

うになってきました。 

会長  お時間もあります。この辺で終わりにしたいと思っ

ています。長時間ありがとうございました。 

 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 16 1 1 72.00％ 

 

本日のお食事        

3 月第 2 例会のランチは、

ふな又さんの人気メニュ

ー「特製海鮮丼」です。新

鮮な海老・ほたて・鮪・鯛・

いか等。 

いつも美味しいお食事を

ありがとうございます！ 

2018～19 国際ロータリー会長決定       


